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Gracias, Martha. 
 
Muy buenas tardes, a todos y a todas. 
 
En primer lugar, felicitar a la diputada Martha Tagle por esta 
iniciativa. Me parece que tenemos que seguir nuestro trabajo 
legislativo, a pesar de las limitaciones que nos ha impuesto la 
contingencia sanitaria, y creo que éste es un muy buen ejemplo de 
cómo las y los diputados podemos seguir trabajando, manteniendo 
contacto con las y los ciudadanos, y sobre todo, generando 
reflexiones y propuestas de solución a los problemas que tiene 
nuestro país en este momento. 
 
Yo, solamente compartirles un poco lo que estamos haciendo desde 
la Cámara  de Diputados, que Martha y Lorena conocen muy bien, 
muchas de las iniciativas que estamos haciendo a favor de las 
mujeres.  
 
Además del trabajo de las comisiones respectivas, en las últimas 
semanas se ha derivado un grupo plural de diputadas, que 
representan a todos los grupos parlamentarios y que también está 
integrado por presidentas de comisiones que tienen que ver con  el 
tema de igualdad sustantiva. Y precisamente este grupo, durante la 
contingencia ha generado dos iniciativas importantes, cosas muy 
concretas. 
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Se ha propuesto desde este grupo, ya lo estamos ejecutando, poner 
a disposición de la difusión de información sobre la contingencia 
sanitaria y la crisis, los tiempos oficiales de la Cámara de Diputados. 
Particularmente, estamos destinando una parte no sólo para difundir 
las medidas de prevención sanitaria, sino para difundir información 
sobre qué hacer en caso de que las mujeres y las niñas estén siendo 
violentadas durante la contingencia, y sobre el tema de cuidados. 
 
No voy a repetir lo que ya dijo Martha, lo que ya dijo Belén. 
Tenemos muy claro que en esta etapa de la contingencia son tres los 
principales problemas que se están agravando para las mujeres y las 
niñas: uno, como ya se dijo es la parte económica, otro es el 
incremento de las violencias, y otro es también el cómo equilibrar o 
que sea equitativa la distribución tanto de los cuidados a niños 
pequeños, enfermos, adultos mayores, y en el trabajo del hogar. 
Entonces, estamos destinando tiempos oficiales para eso.  
 
Ya está en redes sociales de la Cámara de Diputados el primer spot, 
sobre violencias, sobre qué hacer en caso de violencias; y está en 
producción el segundo spot, sobre cuidados y trabajo del hogar. 
 
Yo quería compartirles eso. Eso es lo que podemos hacer de manera 
inmediata y rápida, para contribuir, digamos, a este tema, y por 
supuesto está más hacia futuro, la reforma que esperamos esta 
legislatura pueda construir y aprobar, en materia de cuidados, que 
es una reforma mucho más ambiciosa, que pasaría por una reforma, 
por una eventual reforma al Artículo 4° de la Constitución y que 
después tendría que desdoblarse en una ley o en varias reformas 
legales, en una ley secundaria o en varias reformas legales. 
 
Pero, digamos, para la parte de la contingencia tenemos ya estas dos 
acciones inmediatas, y también estamos iniciando un trabajo de 
construcción con todos los grupos parlamentarios de un documento, 
que se aspira que sea de consenso, sobre qué medidas económicas 
de emergencia se tienen que implementar en México, y por 
supuesto que en la construcción de este documento tiene que estar 
presente la perspectiva de género. 
 
Entonces, quiero terminar mi intervención pidiéndoles a todas las 
que van a participar en este foro, por supuesto a ONU Mujeres, a las 
diputadas, etcétera, que podamos generar ideas para que 
contribuyan a este documento que se va a estar trabajando con los 
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grupos parlamentarios, de medidas económicas frente a la 
emergencia sanitaria, con enfoque de género, que estén pensadas y 
destinadas para las mujeres. 
 
Hasta aquí sería mi intervención. 
 
Agradezco muchísimo, Martha, la invitación, la oportunidad de 
participar en este ejercicio que es tan importante en estos 
momentos. 
 
Voy a seguir un rato más escuchándolas a todas con mucho interés, y 
por supuesto esperando, nuevamente, que nos ayuden con sus ideas 
para la construcción de este documento. 
 
Muchas gracias. 
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